



PERCEPCIÓN ES LA MÁS BAJA DE LA HISTORIA, RESALTAN

# Capitalinos se sienten menos inseguros: Batres

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

El jefe de Gobierno, Martí Batres, destacó que la Ciudad de México alcanzó el nivel más bajo de percepción social de inseguridad registrado en la Encuesta Nacional de Seguridad Pública (ENSU).

En conferencia de prensa, precisó que de junio de 2023 al mismo mes de este año, se registró una disminución de ocho puntos, pasando de 59.6% a 51.5%.

"Es la percepción de inseguridad más baja a lo largo de todo el sexenio, pero desde antes; es decir, desde que existe esta medición. Queremos subrayar este dato", manifestó.

Batres agregó que esa reducción en la percepción de inseguridad se refleja en las alcaldías.

"Sobre todo, dos casos, que son el de Iztapalapa, con una disminución muy consistente y el caso de Tlalpan también (...) pero la disminución histórica es general", externó.

El mandatario capitalino añadió que en Benito Juárez y Azcapotzalco subió la percepción de inseguridad.

De acuerdo con datos de la ENSU, elaborada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, durante el primer trimestre de este año Benito Juárez la percepción de inseguridad fue de 11.1% y para el segundo trimestre pasó a 18.9%.

En tanto en Azcapotzalco se pasó de 55.3% a 67.0% en dichos periodos.

El jefe de Gobierno resaltó el cambio porcentual ante la

EL JEFE DE GOBIERNO celebró que la reducción es sostenida en la ciudad; destacó el trabajo que realizan las alcaldías y las instituciones para que haya menos víctimas de delitos



Foto: Elizabeth Velázquez

El jefe de Gobierno dijo que la percepción de inseguridad es la más baja desde que existe la encuesta del Inegi.

pregunta: ¿Cuál es el principal problema de la ciudad?

"En el primer trimestre de 2019 el principal problema era la inseguridad para 75.9%, actualmente, el principal problema es la inseguridad solo para el 42.6 % capitalinos", dijo.

Asimismo, Batres celebró que el reporte de victimización es el más bajo del sexenio.

"Está en 29.5% (...) Tenemos el nivel más bajo de todo el sexenio y desde antes, incluso más bajo, por una década, que cuando la pandemia en la que todos estábamos encerrados en nuestras casas", mencionó.

## DESTACA TRABAJO

Batres comentó que el hecho de que los capitalinos se sientan menos inseguros se

debe a que notan el trabajo que realizan las autoridades y las instituciones.

"Aquí quiero señalar que entre los municipios o alcaldías de todo el país donde se percibe más actividad de gobierno para combatir la inseguridad, hay dos de la Ciudad de México: uno es Iztapalapa y el otro es Cuajimalpa.

"De hecho, la alcaldía de todo el país donde la población percibe más actividad para prevenir y combatir la violencia y la inseguridad es Iztapalapa", añadió.

El mandatario local sostuvo que si bien, la mejora con el trabajo y actividades que realiza cada alcaldía, también se debe a los operativos que pone en marcha el gobierno central en distintos puntos de la Ciudad de México.

## Disminuyen asesinatos de mujeres

Las muertes violentas de las mujeres disminuyeron 23.53% en la Ciudad de México al pasar de 17 en junio de 2020 a 13 el mismo mes de este año, manifestó Ulises Lara, encargado de despacho de la Fiscalía General de Justicia (FGJ).

Durante el informe mensual de resultados de la alerta por violencia contra las mujeres, el funcionario agregó que se ha aumentado la eficiencia ministerial en el delito de feminicidio.

"De tener nueve vinculaciones en el inicio de 2019, pasamos a 46 vinculaciones a proceso en lo que va del año. Asimismo, de tener una eficiencia ministerial de 35% en 2019, ahora logramos 114%; es decir, tenemos más vinculaciones a proceso que víctimas", externó Lara.

Lo anterior, añadió el funcionario, "refiere que no sólo estamos procurando justicia para las víctimas recientes de feminicidio, sino que hemos avanzado con los casos rezagados".

— Iván Mejía